



分園 0歳児

# ひよこぐみだより



R4. 10. 1 発行

夏に比べると随分と日が短くなり、秋の気配がますます深まるこの頃。散歩に出掛けると秋の風に吹かれ、心地よさを感じながら花や葉などに触れ探索を喜んでいます。歩行や六つ這い、お座りなどで身体を動かすことが出来るようになり、気になった玩具を目指して移動しながら遊んでいる子どもたち。中でも音の鳴る玩具が人気で、ボタンを押して曲を流すと手を叩いたり身体を揺らして音楽に親しむ姿が見られています。音楽に合わせて体操をすると、・・・ちゃん、・・・ちゃんは保育者の動きを真似てジャンプをしようとしたり、くるくると回って身体を動かしています。何度か行ううちに体操を覚え、身体を動かしていることもあります。・・・くん、・・・くん、・・・ちゃん、・・・くんは、保育者が体操する様子をじっくりと見つめ、目が合うと微笑んだり身体を揺らしています。抱っこをしたり顔を合わせながら一緒に体操をすると、さらに喃語を発して笑い喜んでいます。音楽に親しみ「音が鳴って面白いね」などとその楽しさを共感してもらう中で、人と関わる楽しさや思いが伝わる喜びを味わえるように関わっています。共感してもらい安心感を得ることで泣いたり笑ったりして思いを存分に表現することが出来るので、遊びの面だけでなく普段の生活の中でも子どもの目線になって声をかけ、心の育ちを促しているところです。ぜひ、ご家庭でも子どもの喜怒哀楽の思いに寄り添ってみてください。

季節の変わり目は昼夜の気温差が大きく体調を崩しやすいので、健康面には十分に気をつけていきたいと思えます。



## ○ 今月のねらい ○

- \*身の回りの物に興味を持って戸外散歩を楽しむ。
- \*保育者を真似ながら手遊びや音楽遊びを十分に行う。

### おねがい

- 持ち物の名前が薄くなっているものが見られます。再度確認していただき、大きく記名をお願い致します。
- 爪が伸びていると傷をつくる原因となりますので、こまめに切っていただくようお願い致します。

### ○ 活動内容 ○

- 散歩（本園、本町公園、赤徳公園、徳石通り南広場、北野小学校裏遊歩道など）
- 体操、楽器遊び
- 感触遊び（絵の具、花紙など）

